



研修医日記

作成者： 有田 速人(1年次)

お疲れ様です。研修医1年目の有田速人です。

気づけば5月も下旬に差し掛かり、むつ病院で働き出してから1か月以上が経ちました。はじめは外科で3ヵ月研修なのですが、右も左も分からぬまま、先輩医師の先生方に教わりながら悪戦苦闘しております。

はじめましてなので少しか自己紹介をします。出身は京都で、城陽市という京都と奈良の県境辺りにある京都のベッタウンで生まれました。中高は奈良県大和郡山市にある奈良学園というところで、よく出身地を奈良と間違えられます。大学は弘前大学出身で大学では卓球をやっていました。ラーメンが結構好きで、京都の美味しいラーメン案内できます。京都に足を運ばれる際は御一報下さい。

さて、運よく(?)1年次リーダーなるものに半年間任命されましたので、クリクラの学生の歓迎会で何か企画せい、ということで天ぷらを皆さんに振る舞いました。海老や舞茸、山菜などをひたすら揚げまくるという中々乱暴な企画でしたが同期の皆さんに手伝って頂いてクリクラの方たちにも喜んでもらえたと思っております。天ぷらは揚げる温度が難しいのですが、それさえうまくやれば結構美味しく揚げられます。私の天ぷら器には温度計が付いていましたのでその点かなりeasyでした。天ぷらなんて食べるばかりで人生で一度も揚げたことなかったですがチャレンジしてよかったです。次は串揚げをやろうと思っています。

医師として色んなことを経験し吸収して、先輩の先生方からだけでなく患者さんからも教わりながら研修二年間成長していきたいと考えています。こんな自分ですが二年間よろしくお願い致します。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。